

# Ohne Keyboarder lustlos

Rockgruppe „Mayflower“ spielte in Bad Emser Diskothek

**BAD EMS.** Die Arzbacher Rockformation „Mayflower“, eine der bekanntesten ihrer Art im Rhein-Lahn-Kreis, gastierte in der Bad Emser Diskothek „Nouvelle“. Die nicht allzu zahlreich erschienenen Fans erlebten eine der schwächsten Vorstellungen, die die Musiker um Sänger und Gitarrist Walter Huber in der letzten Zeit gaben.

Ohne Keyboarder Horst Klüfer mußten Walter Huber (Gitarre/Gesang), Siggie Gerharz (Bass/Gesang), Guido Gilles (Drums) und Michael Winkler (Gitarre) in Bad Ems antreten. Zunächst versuchten die Musiker, mit altbekannten Stücken wie dem Mayflower-Renner „Frankfurt-Hauptbahnhof“ oder dem sozialkritischen „Arbeitslos“ die Zuschauer in Stimmung zu bringen. Doch die reagierten, wie es die Mayflowers auf der Bühne vorexerzierten: Unmotiviert und einfallslos.

Nichts war zu sehen von dem Engagement der Truppe, das sie für gewöhnlich auszeichnet. Sänger Walter Huber entschuldigte sich dann mit einer Erkältung, doch allein daran lag es wohl nicht. Das Zusammenspiel der sonst so professionell wirkenden Band ließ einiges zu wünschen übrig. Es hatte den Anschein, als stehe man einer buntgewürfelten Truppe von Einzelkämp-

fern gegenüber. Allein Bassist Siggie Gerharz war in der Lage, zu überzeugen. Sein genaues Timing hielt die Gruppe an diesem Abend zusammen.

Interessant dürfte jedoch in der nächsten Zeit die Auseinandersetzung von „Mayflower“ mit der Musik der Southcoast werden – ungewohnte Klänge für Liebhaber des Straight-Rock. Bei dem Song „You got the deal“ klang an, daß sich die Arzbacher mit dieser Stilrichtung beschäftigt haben und es vielleicht auch weiter tun werden. Denn der Abend in Bad Ems hat es gezeigt: Es kann gefährlich werden, sich auf die Dauer auf Songs zu verlassen, die beim Publikum ankamen. Abgenutztes verliert letztendlich seinen Reiz.

Petra Weinig

## Einbruch in Gaststätte

**BAD EMS.** In eine Gaststätte in der Arzbacher Straße wurde in der Nacht zum Freitag durch die Hintertür eingebrochen. Die Täter brachen Automaten auf und entwendeten Zigaretten, Zigarren, Süßigkeiten und Würstchen in Dosen. Der Schaden dürfte sich auf etwa 3000 bis 4000 Mark belaufen. Hinweise erbittet die Kripo Bad Ems unter Telefon 02603/2092.